

Rückblick auf die VDDS Frühjahrsmesse 2021

Sabine Zude: „Wir werden diese moderne Art der Marktansprache weiter ausbauen.“

Am 26. März 2021 fand die erste Frühjahrsmesse des Verbandes Deutscher Dentalsoftware Unternehmen e.V. (VDDS) als Online-Event statt: In gut besuchten Vorträgen haben die Experten über die politische Arbeit, Updates der verschiedenen Schnittstellen sowie über die DSGVO und Telematikinfrastruktur berichtet. Sowohl Teilnehmer als auch die Mitgliedsunternehmen des Verbandes begrüßten dieses innovative Konzept. Neben VDDS-Vertretern haben die Firmen ARZ.dent GmbH, BDV GmbH, CompuGroup Medical Dentalsysteme GmbH, Computer Forum GmbH, Computer konkret AG, Dampsoft GmbH, DATEXT GmbH, DENS GmbH, EVIDENT GmbH, PHARMATECHNIK GmbH & Co. KG und die solutio GmbH & Co. KG teilgenommen.

Konkrete Antworten auf aktuelle Fragen

Sabine Zude, Vorsitzende des VDDS e.V., teilt mit: „Unsere erste VDDS Frühjahrsmesse war ein voller Erfolg! In sieben Vorträgen haben wir einen umfassenden Einblick in die zahlreichen Arbeiten des Verbandes gegeben.“ Die Vorträge wurden durch elf Stände der ordentlichen Mitgliedsunternehmen ergänzt. An diesen hatten die zahlreichen Besucher die Gelegenheit, sich über konkrete Lösungen der verschiedenen Anbieter zu informieren und mit diesen in Kontakt zu treten. „Das gab es in dieser Form noch nicht“, betont Sabine Zude und ergänzt: „Wir konnten eine hohe dreistellige Teilnehmerzahl begrüßen und haben dabei unsere Erwartungen deutlich übertroffen.“



„Unsere erste Online-Frühjahrsmesse war ein voller Erfolg“, resümiert Sabine Zude, Vorsitzende des VDDS e.V.



Die Vorträge wurden durch elf Stände der ordentlichen Mitgliedsunternehmen des VDDS ergänzt. (Fotos: © VDDS)

Wir werden die Plattform auch künftig für weitere virtuelle Veranstaltungen und Messen nutzen, und diese moderne Art der Marktansprache weiter ausbauen.“

Wer das Vortragsprogramm verpasst hat oder einen Beitrag wiederholen möchte, hat in einer eigens geschaffenen Mediathek unter <https://www.vdds.de/vdds-fruehjahrsmesse-2021/mediathek/> die Chance, sich die einzelnen Beiträge im Nachgang anzuhören.

Ankündigung:
VDDS Summit am 21. Oktober 2021
„Nach unserer 25-Jahr-Feier im Jahr 2019 haben wir viel positives Feed-

back für den persönlichen Austausch erhalten, sodass wir uns entschlossen haben, eine Plattform zu interdisziplinären Gesprächen der dentalen IT-Branche zu etablieren“, erläutert Sabine Zude. Die Wahl des Ortes und Rahmens fiel wieder auf das Kölner Schokoladenmuseum. Eingeladen wird wieder das Netzwerk vom VDDS – insbesondere auch die Standesorganisation, andere Verbände und Teilnehmer aus der Politik. Natürlich darf auch die Presse nicht fehlen. Ein Rahmenprogramm wird die Veranstaltung erneut abrunden.

Das erste VDDS Summit findet am frühen Abend des 21. Oktober 2021

im Schokoladenmuseum in Köln statt. Sollte es Corona-bedingt auch im Herbst 2021 nicht möglich sein, eine Präsenzveranstaltung durchzuführen, wird die Veranstaltung wieder virtuell durchgeführt.

kontakt

Verband Deutscher Dentalsoftware Unternehmen e.V.
Geschäftsstelle Münster
Dahlweg 120 a
48153 Münster
Tel.: +49 2505 623911
geschaeftsstelle@vdds.de
www.vdds.de

Herzlich willkommen zum GET-Symposium in Rom!

Zweitägiger internationaler KFO-Kongress ermöglicht endlich wieder einen persönlichen fachlichen Austausch und das gemeinsame Erleben einer schönen Zeit.

GC Orthodontics bietet in diesem Herbst einen wertvollen Grund, um nach Rom zu reisen: Am 10. und 11. September 2021 findet das internationale GET-Symposium statt. Dieses steht unter dem Motto „Adapting your Practice in a Changing World“ und widmet sich vor al-

lem der Frage: Wie kann ich meine kieferorthopädische Praxis an die sich verändernden Bedingungen und Herausforderungen anpassen, um auch in der Zukunft erfolgreich zu sein?

19 international anerkannte Referent*innen werden im Kongress-

zentrum nahe der berühmten Spanischen Treppe ihre persönlichen Erfahrungen mit Ihnen teilen und moderne Lösungsansätze präsentieren. Die thematische Palette reicht dabei unter anderem von der Umsetzung einer optimalen Patientenkommunikation über die prä-

zise Diagnostik bis hin zum digitalen Workflow.

Das von GC Orthodontics gesponserte GET-Symposium wird also nicht nur Fragen zur Zukunft der Kieferorthopädie beantworten und dabei ganze 16 Fortbildungspunkte für Sie bereithalten, sondern auch

neue, motivierende sowie zukunftsweisende Denkanstöße für den eigenen Praxisalltag liefern. Darüber hinaus gibt es mindestens fünf weitere und ebenso wichtige Gründe, an diesen zwei Septembertagen nach Rom zu reisen: Da wären zum Beispiel die Spätsommersonne, der Trevi-Brunnen, Shopping, der italienische Lifestyle oder die köstliche Cucina Romana. Wir wünschen eine fachlich wertvolle und anregende Reise!

Unter www.get-the-concept.com/symposium gibt es mehr Infos zum Fachkongress sowie zu dessen Anmeldung. Wir freuen uns auf Sie!

kontakt

GC Orthodontics Europe GmbH
Harkortstraße 2
58339 Breckerfeld
Tel.: +49 2338 801-888
Fax: +49 2338 801-877
info.gco.germany@gc.dental
www.gcorthodontics.eu
www.get-the-concept.com/symposium



Referenten des GET-Symposiums:

- Prof. Birte Melsen (Dänemark)
- Dr. Stefano Troiani (Schweiz),
- Dr. Udo Windsheimer (Deutschland),
- Dr. Michel le Gall (Frankreich),
- Dr. Raffaele Schiavoni (Italien),
- Dr. Michael Visse (Deutschland),
- Dr. Cenk Ceylanoglu (Türkei),
- Dr. Christian Samoila (Rumänien),
- Dr. Yoav Mazor (Israel),
- Dr. Berza Sen Yilmaz (Türkei),
- Dr. Oliver Liebl (Deutschland),
- Dr. Alessandro Devigus (Schweiz),
- Dr. Julia García Baeza (Spanien),
- Dr. Raphael Filippi (Frankreich),
- Dr. Aleksandar Gulin (Kroatien),
- Dr. Mark Geserick (Deutschland),
- Dr. Christian Demange (Frankreich),
- Dr. Raffaele Spina (Italien),
- Samira Hohn (Deutschland)